

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE SECTION

DU LUNDI 4 DECEMBRE 2017

La 49^{ème} Assemblée Générale annuelle de notre Section s'est déroulée lundi 4 décembre 2017 au siège du Club, la Maison de la Mer.

L'assemblée est présidée par Pierre-Paul RIMINI, Président de la section Cyclotourisme, assisté de Gérard Motte, trésorier et Jean Revertégat, secrétaire.

Etaient présents 39 adhérents de la section sur un effectif de 49.

Pierre-Paul déclare ouverte la 49^{ème} Assemblée Générale de la Section, il est 19h.15, il souhaite la bienvenue à tous les participants et les remercie de leur présence.

LE RAPPORT MORAL

Le rapport moral est présenté par le président Pierre-Paul RIMINI.

Il nous remercie tout d'abord de notre présence remarquable

Il salue ensuite la mémoire de nos deux collègues décédés cette année, Jean OCELLI et Jean-Louis GLAUDEL.

Il est content que s'achève 2017, année difficile pour nous avec son lot d'accidents, de maladie, etc. Il espère une belle année 2018, année du 50^{ème} anniversaire de notre section et trace les grandes lignes de nos projets à ce sujet. Petit retour en arrière pour estimer que, finalement, 2017 a été une année riche et variée avec une participation correcte.

Il revient sur les trois thèmes abordés lors de la dernière réunion mensuelle :

1. La sécurité
2. L'assiduité et le respect des parcours
3. Le recrutement, en citant notamment le bouche à oreille et les outils informatiques, en souhaitant une page Facebook de la section.

Il remercie enfin les membres du bureau pour leur travail, en nommant tout particulièrement Gérard, dont c'est la dernière AG en tant que trésorier. Il remercie également Anne pour la tenue du Blog et Jipi pour la Roue Ensoleillée, même s'il a dû la mettre sommeil - la Roue ensommeillée, comme il dit !

Avant de mettre aux voix ce Rapport Moral, il remercie l'assemblée pour son écoute.

Le Rapport Moral mis aux voix est adopté à l'unanimité.

LE COMPTE RENDU D'ACTIVITE

Le compte rendu d'activité est présenté par le secrétaire, Jean REVERTEGAT, fidèle au poste depuis 25 ans...

Les effectifs 2017 : 49 adhérents soit cinq adhérents de moins qu'en 2015, (6 adhérents de moins, 1 seule nouvelle arrivée).

En 2017 le Bureau comptait 9 membres, avec très peu de changement par rapport à l'année précédente.

En dehors du Bureau, Anne a toujours la charge notre Blog et Henri a conservé son rôle de conseiller et d'animateur.

En ce qui concerne les sorties et réunions :

Il nous rappelle qu'en l'absence de compétition la fréquentation des sorties et des réunions est un bon indicateur de la bonne marche de la Section, encore faudrait-il que tous les cyclos jouent le jeu et envoient régulièrement leurs relevés de kilomètres.

Le fait que Denis et Daniel prennent la peine, après chaque sortie, de noter tous les participants n'exempte pas chaque sociétaire de gérer régulièrement son propre kilométrage..

Les 8 réunions mensuelles de Section ont réuni 171 adhérents, soit un taux moyen de participation de 21,5 adhérents par réunion, taux sensiblement inférieur aux résultats de 2016.

Cette année il avait été décidé de se réunir seulement un mois sur deux en espérant que cela amènerait, ponctuellement, plus de participants ; les résultats n'étant pas probants, nous revenons en 2018 aux réunions mensuelles.

Sur 49 adhérents 42 sont classés au challenge Bons Rouleurs et 44 au Challenge Bons sociétaires.

La distance totale parcourue par l'ensemble des adhérents en 2017 est de **104 892** kilomètres, très sensiblement inférieure aux résultats de 2016 : 137 845 km, soit 32 953 km en moins

Chaque adhérent classé (en excluant ceux qui ont parcouru moins de 200 kilomètres) a donc parcouru en moyenne de 2 622 kilomètres, et cette moyenne tombe à 2 140 km pour l'ensemble de la Section.

Les sorties sur la matinée, du samedi principalement, ont mobilisé 763 cyclos et totalisé 66 170 kilomètres. Ces sorties de la matinée, assorties d'une pause café incontournable, sont le moteur de la Section.

En marge des sorties inscrites au calendrier, il y a aussi les sorties du jeudi qui ne sont pas comptabilisées mais cumulent pourtant un grand nombre de kilomètres.

22 GRANDS RENDEZ-VOUS, fréquentés par 220 adhérents, ont totalisé 28 732 kilomètres.

L'Assemblée Générale de la Section	42 adhérents et 5 invités.
Le Gâteau des Rois (lors de la réunion de janvier)	36 participants
La traditionnelle Sortie Omelette à Lascours	31 participants.

Les Grands Rendez-vous Crêtes Littorales, Sortie MIMOSAS, Traversée de la Sainte Baume, Randonnée des Alpilles, La Peyrani, Randonnée Esparron – Varage, Le Siou Blanc, Alpilles/Luberon, Tour du Lac de Carcès, Moyen Triangle Provençal, Mallemort – Pelissane, Tour de la Sainte Victoire, Col de Fontbelle, Mont Faron, VTT en Camargue, Le Gros Cerveau.

RANDONNEES EN ETOILE

Séjour en étoile au Vigan du 25 au 29 juin, 14 participants.

ORGANISATIONS FSASPTT

Participation au Tour de France FSASPTT :

Le 15 juin, pour réceptionner le Livre d'Or des mains de l'ASPTT Carpentras à Cadenet : 140 Km, 9 participants.

Le 20 juin, pour transmettre le Livre d'Or à l'ASPTT Toulon à Saint Cyr sur Mer : 100 Km, 6 participants.

Le Critérium Interrégional ASPTT Sud-Est, organisé par l'ASPTT Montpellier, le 7 octobre à Meze (34).

Notre Section se voit récompensée par une très belle coupe, chacun de ses 12 participants ayant parcouru une moyenne de 102,96 km.

RANDONNEES ITINERANTES

Semaine itinérante au départ de Marseille du 7 au 13 septembre, organisée par Jean-Pierre et Gérard : 9 participants. Avec au programme 790 km en passant par le Mont Ventoux.

CONCENTRATIONS ET COUPE DE PROVENCE

La Section, a participé à 6 manifestations de la Coupe de Provence et autres rallyes des clubs de la Région ; ces sorties, n'étant pas ciblées par le club et de plus ayant lieu généralement le dimanche, sont peu fréquentées :

Randonnée des 3 frères, concentration à Sausset, concentration de la St Jean Gémenos, Souvenir Fillon Caillol / Pantanella, Randonnée de l'Etoile, concentration à Coudoux, concentration à Eguille, concentration Puchéenne (du puy Ste Réparate).

Cette année encore, malgré son éloignement, Edgar a parcouru 1 210 kilomètres en notre compagnie.

De son côté, Max Baron nous a représentés à l'Assemblée Générale du CODEP13, le 23 janvier, et Georges à l'assemblée générale du Club, le 1er juillet.

Enfin, il faut souligner que la Section était bien représentée à l'occasion des organisations du Club que sont les Dix Kilomètres de la Provence et le Marathon de Marseille.

Voilà une année qui se termine, riche en belles randonnées, séjour en Etoile, randonnée itinérante...

Le Rapport d'Activité mis aux voix est adopté à l'unanimité.

LE RAPPORT FINANCIER

Le trésorier Gérard Motte nous expose le Bilan Financier 2017, période du 1-12-2016 au 30-11-2017

	<i>PRODUITS</i>	<i>CHARGES</i>
Subventions		
ASPTT	6 051,00	
Participation au marathon	<u>250,00</u>	
<i>S/Total</i>	6 301,00	
Cotisations		
Adhésions section = 48x52= 2496 €		
Adhésions ASPTT et FSASPTT = 47x37€		1 739,00
FFCT - Ré affiliation + assurances 25 €		78,00
Licences		<u>2 002,20</u>
	<i>S/Total</i>	3 819,20
Equipements sportifs		
Achats équipements		781,00
Ventes		960,00
Récompenses Challenges		<u>470,00</u>
<i>S/Total</i>	960,00	<i>S/Total</i> 1 251,00

Manifestations - Animation

AG 2016	350,42
Gâteau des Rois 2017	182,48
Sorties traditionnelles, Réunions de Bureau, Bar	851,65
Location véhicule pour la semaine itinérante	332,72
Critérium Inter-régional (1710-1365)	345,00

S/Total 2 062,27

Divers

Fournitures bureau, micro, roue ensoleillée...	363,34
Don aux œuvres	150,00
Publicité recrutement	40,37

S/Total 553,71

Solde au 30/11 2016 2 888,05 €

Total Produits

10 149,05 €

Total Charges 7 686,18

Solde au 30/11 2017 : 2 462,87 €

LA COMMISSION DE CONTROLE DES COMPTES

La commission de contrôle des comptes, en la personne de Patrick Gendre et Christian Patrice, nous confirme la bonne tenue de la comptabilité et nous engage à donner quitus à notre trésorier.

Le rapport financier mis aux voix est approuvé à l'unanimité.

LE COMITE DE SECTION

Sur les 9 membres du comité de Section 2017, 8 seulement se représentent : Thierry Auriol, Jean-Pierre Busti, Daniel Fantéria, Jacques Martinez, Georges Pech, Jean Revertégat, Serge Rey, Pierre-Paul Rimini.

Nouveau candidat : Joël Jehan.

Il est procédé au vote

Le Comité de Section 2018 est élu à l'unanimité.

Election des délégués à l'Assemblée Générale du Club :

Pierre-Paul Rimini et Jean-Marc Esclangon titulaire, Jean-Marc suppléant, sont élus à l'unanimité.

Il est ensuite procédé à l'élection des Rapporteurs de la commission de contrôle des comptes : Christian Patrice et Patrick Gendre sont *réélus à l'unanimité*.

LES CHALLENGES

Les récompenses des challenges sont décernées par Daniel Fantéria conformément au règlement :

Les 3 lauréats du Challenge Bon Rouleur sont :

Denis Berthomieu avec 6 365 Kms, Pierre-Paul Rimini 5 900 kms, Anne Haspekian 5 537 kms..

Les 3 lauréats du Challenge Bon Sociétaire sont :

Denis Bertomieu avec 181 points, Jean-Pierre Busti avec 165 points, Anne Haspekian avec 119 points.

23 adhérents ont été récompensés, cette année : https://www.aht.li/3165146/Challenges_2017-Roue.pdf

L'ordre du jour étant épuisé, l'Assemblée Générale est clôturée vers 20 heure 00, elle est suivie du traditionnel pot de l'amitié.

La soirée se prolonge par la traditionnelle «pizza-party», qui permet de terminer l'AG dans une ambiance chaleureuse.

Le Secrétaire de Section

Jean-Pierre BUSTI

ELECTION DU PRESIDENT DE LA SECTION CYCLOTOURISME SAISON 2018

Lundi 4 décembre 2017, à l'issue de l'Assemblée Générale, les membres du nouveau bureau, élus à l'unanimité, se sont réunis sous la direction du doyen, Jean Revertégat.

Etaient présents les 9 membres du nouveau bureau :

- Membres sortants : Thierry Auriol, Jean-Pierre Busti, Daniel Fanteria, Jacques Martinez, Georges Pech, Jean Revertégat, Serge Rey et Pierre-Paul Rimini.
- Nouveau membre : Joël Jehan

Jean, doyen du bureau, met aux voix l'élection du président de la section, puis du secrétaire et du trésorier.

- Pierre-Paul RIMINI, président 2017, est *réélu à ce poste, à l'unanimité*.
- Jean-Pierre BUSTI est *élu secrétaire à l'unanimité*.
- Joël JEHAN est *élu trésorier à l'unanimité*.
- Jean REVERTEGAT devient secrétaire-adjoint et tous les autres membres conservent leurs attributions respectives

https://www.aht.li/3165143/Bureau_2018_blog.pdf

La réunion s'achève vers 20 H.15

Le Secrétaire de Section

Jean-Pierre BUSTI